

Tremo Kawell organiza el Torneo Latinoamericano de Equitación “Olimpiadas Especiales Argentina”

La Fundación Tremo Kawell viene trabajando desde el año pasado en la organización de un Torneo Latinoamericano de Equitación Olimpiadas Especiales Argentina. Esta entidad, que se destaca por su actividad central, la equinoterapia, también realiza diversas disciplinas deportivas dentro del calendario mundial de Olimpiadas Especiales “Special Olympics”.

Al respecto, Samanta Pérez Cesaretti, directora de esta ONG, comentó a FM Vos (94.5) y Diario San Rafael que “venimos trabajando en este torneo tan importante que se llevará a cabo del 20 al 27 de marzo. Es un torneo en el que hemos invitado a los ocho países latinoamericanos que realizan oficialmente esta actividad. Estos son El Salvador, Guatemala, Chile, México, Argentina, Uruguay, Colombia y Venezuela, de los cuales vienen Chile, Guatemala y Uruguay. Contar con cuatro países ya confirmados es producto de mucho trabajo. Queremos que todo sea una fiesta y quienes vengan se lleven el mejor recuerdo de Argentina y de San Rafael”.

Explicó que “durante el año pasado se hicieron todos los torneos nacionales selectivos en nuestro país, de los cuales salieron los ganadores que van a representarnos en este torneo latinoamericano. Además nosotros estuvimos arreglando pistas y seguimos con la idea de mejorar el predio para que sea un lugar reconfortable para los que nos visiten”.

Para concluir, Samanta dijo que “se va a realizar en el predio del SUTE, lugar donde funciona la ONG, en calle Toledano Norte al 3000. Este torneo se hace con el apoyo del SUTE y a través de un convenio firmado con la UTN, que nos dará las instalaciones para que puedan albergarse en el apart-hotel que tiene esa universidad en Los Reyunos”. Añadió que de parte de la entidad que representa serán cuatro los atletas que estarán participando en diferentes modalidades.

Cabe señalar que Fundación Tremo Kawell («Hermoso Caballo», en lengua mapuche) está compuesta por profesionales que trabajan en la rehabilitación, a través de la equitación y los vínculos afectivos, de personas con discapacidad.